

## 事故多発時間帯は、特に注意!!

### ① 午前中

- ◆交通量が多く、先を急いでいる人が多い時間帯です。  
深呼吸をするなど、急ぎの気持ちをコントロールしましょう。
- ◆特に、「10時～12時」は事故多発時間帯です。気を張って、しっかりと安全確認しましょう。

### ② 昼～夕方

- ◆集中力が低下し、眠気をもよおす時間帯です。  
コメンタリー運転（呼称確認）をするなど、集中力を維持しましょう。  
特に、薄暮時は、視認性が悪くなりますので、早めのライト点灯を心がけましょう。
- ◆走行中に眠気を感じたら、無理をせず休憩を取りましょう。

### ③ 夜間

- ◆視界が悪く、見落としが発生しやすい時間帯です。  
ヘッドライトは上向きライトを基本とし、  
こまめな切り替えて、歩行者、自転車の早期発見に努めましょう。

## 長沼町の交差点 乗用車側に、『一時停止』の標識 大型トラックと出合い頭に衝突 69歳女性死亡し、女性3人重傷

2018/10/4(木) 17:19

4日午前10時すぎ、長沼町東2線の信号機のない交差点で、町道を走っていた乗用車と、道道を走っていた大型トラックが出合い頭に衝突しました。乗用車には友人同士の女性4人が乗っていて、このうち右の後部座席に乗っていた女性が全身を打って、運ばれた病院で死亡しました。また、車を運転していた女性（64）ら3人が、ろっ骨を折るなど重傷を負いました。現場の交差点は乗用車の側に一時停止の標識があり、警察が事故の原因を調べています。

## 旭川 信号のない交差点 左折のトレーラーに巻き込まれ 自転車の男性が死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/10/4(木) 11:54

4日午前7時半すぎ、旭川市東8条4丁目の交差点で自転車が、左折してきたトレーラーに巻き込まれました。この事故で、自転車に乗っていた60代の男性が意識不明の状態でも病院に運ばれましたがまもなく死亡が確認されました。警察はトレーラーを運転していた会社員の男性容疑者（51）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

## 留萌小平 わき道から出てきた！ 軽乗用車と乗用車が衝突 女性2人病院搬送

◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2018/10/4(木) 12:20

4日午前7時半ごろ、留萌の小平町の国道では、軽乗用車と脇道から出てきた乗用車が衝突しました。この事故で、それぞれの車を運転していた女性2人が病院へ運ばれましたが、命に別状はないということです。